

Neuprogrammierung der DNS

Referent: Mantak Chia

Datum/Zeit: Mittwoch, 1. November 2017, 9.30 – 17.30 Uhr

Ort: Hofmatt, Baselstr. 88, 4142 Münchenstein bei Basel

Preis: CHF 200.- / CHF 180.- für Mitglieder BPV

Sprache: Englisch mit Übersetzung

Wegbeschreibung

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

- Vom Euroairport Basel den Bus Nummer 50 bis Basel Bahnhof SBB nehmen. Vom Bahnhof SBB mit Tram Nr. 10 in Richtung Dornach, Haltestelle „Hofmatt“ (ca. 15 Minuten)
- Vom Bahnhof SBB mit der Tram Nr. 10 in Richtung Dornach, Haltestelle „Hofmatt“ (ca. 15 Minuten)

Anreise mit dem Auto

aus Richtung Deutschland / Basel

- Am Autobahnkreuz 1-Dreieck Weil am Rhein links halten und den Schildern A5 in Richtung Flughafen/Basel/Weil am Rhein / Hünningen / Deutschland / Frankreich / Schweiz folgen. Weiter auf A2.
- Am Autobahnkreuz 6-Hagnau rechts halten und den Schildern A18 in Richtung Delémont/Muttenz folgen.
- Bei Ausfahrt Muttenz-Süd Richtung Bottmingen/Münchenstein fahren.
- Auf Bruderholzstrasse fahren, danach Auffahrt Richtung Baselstrasse nehmen und links abbiegen in die Baselstrasse.

Parkplatz

Wir bitten alle Besucher einer Veranstaltung im Hofmatt, nicht die Parkplätze vor dem Haus zu benutzen, da diese für die Hotel- und Restaurantgäste reserviert sind. Die Hofmatt verfügt über ein zusätzliches Parkfeld ca. 5 Gehminuten vom Haus entfernt. Sie finden dieses, wenn Sie der Loogstrasse folgen und dann in die Pumpwerkstrasse abbiegen. Wenn Sie am Altersheim Hofmatt vorbeifahren, sehen Sie auf der rechten Seite das Parkfeld. Bitte beachten Sie, dass Sie für das Parkieren ohne gültigen Parkschein verzeigt werden. Die Parkscheine können beim Hotel Hofmatt bezogen werden.

Weitere Informationen zu Veranstaltungsorten finden Sie auf unserer Internetseite www.bpv.ch unter Basler Psi-Verein/Allgemeine Informationen.



A = Hotel Hofmatt

B = Kostenloser Parkplatz für Seminarteilnehmer (mit Parkkarte)

Reprogramming your DNA

Speaker: Mantak Chia

Date/Time: Wednesday, 1st November 2017, from 9.30 am – 5.30 pm

Location: Hofmatt, Baselstr. 88, 4142 Münchenstein bei Basel

Price: CHF 200.- / CHF 180.- for members Basle Psi Association

Directions

Directions:

How to get there with public transport

- From the EuroAirport Basel you can take the Bus Nr. 50 to the main railroad station “Bahnhof SBB”
- Please take from Bahnhof SBB the tram Nr.10 in the direction of “Dornach” to the station “Hofmatt” (8 stations from Bahnhof SBB)

Parking

Please note that the parking in front of the Hotel is reserved for Restaurant and Hotel guests. As a participant of a workshop please drive over the bridge and turn left on the next intersection. On the right side you will find a gravel space which you can use for free.

Restaurant Hotel Hofmatt T +41 61 416 08 48
Baselstrasse 88 F +41 61 416 08 49
4142 Münchenstein hotel@hotelhofmatt.ch

Dear visitors for an event at the Hofmatt.

Please do not park your car in front of the house. This is only for the guests of the restaurant and the hotel. The Hofmatt has an additional parking space, 7 minutes walk from the venue. Please follow the street "Loogstrasse" and then turn in the "Pumpstrasse". If you pass "the nursing home Hofmatt" you see on the right side the parking field. Please note that without a valid parking permit you can get a speeding ticket. You get this parking ticket by mail or at the Hotel Hofmatt.



A = Hotel Hofmatt

B = Free parking for participants (with parking card)